



Avent dans la ville
S'arrêter, vivre une attente

Joyeux Noël !



frère Philippe Verdin
Responsable de Avent dans la ville



Chers amis,

Nous venons de vivre une magnifique retraite de l'avent. Nous avons préparé nos cœurs pour être prophètes de cette bonne nouvelle : « un Sauveur nous est né ! Vous le trouverez dans une crèche. » (Luc 2, 11-12).

Durant ces jours, l'équipe d'Avent dans la ville a prié pour vous et avec vous. Elle vous souhaite maintenant un joyeux Noël ! Que vous ayez suivi ou non l'intégralité de la retraite, que vous vous sentiez ou non prêts à réaliser votre mission de prophète, vous êtes les hôtes de la fête ! Avec Joseph et la Vierge-Marie, avec les bergers et les anges, avec la sœur Marie Monnet et les frères Rémi Chéno, Xavier Loppinet et Jean-Paul Vesco, émerveillez-vous du don fragile et innocent que Dieu nous offre. Il nous confie son fils !

Joyeux Noël à toute la création !

Paix dans vos cœurs !

Soyez prophètes dans vos familles !

Accueillez le Seigneur dans la crèche de votre cœur !

Soyez plein d'espérance et de confiance !

Soyez inondés de l'amour de Dieu !

Laissez-vous aimer !

Que ceux qui marchent à côté du Christ partagent cette immense joie !

Fr. Philippe, Chantal, fr. Yves, Anne-Laure, fr. Dominique, Anne-Charlotte, fr. Benoit, Isabelle, Arnaud, Catherine, Adeline et Alexine.